

Forums pour les joueurs

Je n'en peut plus

Par Alex3535 Posté le 02/07/2025 à 20h19

Je n'en peut plus cela fait des années que sa dure je me tue au travail pour que tous les 1 du mois dès que j'ai mon salaire je me retrouve sans rien sans pouvoir payer mon logement sans pouvoir nourrir mes chiens et moi même car monsieur a décidee de jouer en plus de son addiction pour la drogue j'ai le droit au jeux aussi je nen peut vraiment plus comment puis je faire .

1 réponse

LAETITIA8 - 06/07/2025 à 14h42

Bonjour

Je suis un peu dans la même situation que vous mon conjoint joue tt le temps il passe ses journées au cafe des qu'il a 1 minute on le voit pas ,j'ai 3 enfants cela fait 17 ans que sa dure je sais plus quoi faire,j'ai mis toutes les factures a son compte mais il trouve toujours le moyen de jouer de se mettre dans des découvert, il vit que pour le cafe on le voit a peine tiercé tiercé il ne fait que sa j'ai vraiment tout essayé je ne sais pas ce qu'il me retient avec lui aidez moi si il y'a quelqu'un das la même situation que moi.

Merci